

Grey'n Pink

***Aishite iru, my Sunny Boy!* oder ~Gegensätze sind anziehend~**

Von Ryoko-san

Ein neuer 'Kerl'

Sommer, Sonne, Strand... Das ist das, was man sich am meisten wünscht, wenn es eisig kalt ist und es schneit.

Nur doof, wenn man bei brütender Hitze auch noch in der Schule festsitzt. Da will man auf einmal wieder Winter haben, aber nein... Frau ist ja kein Wettergott und folglich kann sie es vergessen.

Oh, hab ich mich überhaupt schon vorgestellt? Mein Name ist Hikari Kasai. Ich bin 17 Jahre jung *g* und KEIN normales Girly, was auf Popstars steht oder pferdesüchtig ist! Auch mag ich keine rosa Dinge oder laufe jedem tollen neuen Typen hinterher!! Aber jetzt denkt nicht, ich bin ein Mauerblümchen! Nein, ich bin keins dieser Mädels. Viel eher mag ich Visual Kei und Bob Marley, singe gern; meine Lieblingsfarben sind eher Blau bis Schwarz und einen Freund hatte ich bis jetzt noch nicht.

Bin also... nicht ganz so normal.

Aber zum Glück sind die Leute hier in Japan super tolerant. Bin ich froh, hier geboren zu sein... ^ ^

Und es gibt noch einen Grund, weshalb ich hier meinen heiligen Boden gefunden habe: Kazuki! *lechz*

Er ist Visual Kei, genauer der Leadsänger der Band Viki. Sie machen geile Musik und sind echt beliebt.

Außer natürlich... bei Girlies... *grummel* =_="

Neulich...

~~~~~\*\*\*~~~~~

Ich saß auf meinem Platz im Klassenzimmer und die Mathestunde war gerade vorbei, als Michiko und Fuyumi, zwei äußerst übel aufgestylte Girlies, an meinen Tisch kamen. Ich hatte mich noch nie besonders gut mit ihnen verstanden und wollte das auch in Zukunft nicht ändern. Also, die zwei kamen zu mir und ich ignorierte sie geflissentlich, machte meinen MP3 Player besonders laut, als grad 'I just wanna u' von Viki lief. Plötzlich zog Fuyumi mir den einen Kopfhörerstöpsel aus dem Ohr und hielt es in weitem Abstand von ihrem Ohr.

"Uh, Hi-chan, was hörst'n du da??", fragte sie mit einem angeekelten Gesichtsausdruck und gab Michiko den Stöpsel.

"Ich weiß! Das sind doch Ficki oder so, ne?", lachte sie laut auf.

Also, ich weiß ja nicht, wie ihr reagieren würdet, wenn jemand eure Lieblingsband runtermacht, aber ich hab ihr den Stöpsel aus der Hand gerissen und sie ohne ein Kommentar stehen lassen. Bin einfach sitzen geblieben und hab mich zum Fenster umgedreht. Die hatten sie doch nicht mehr alle. Wenn man sich über ihre Musik lustig machte, brachen sie direkt in lautem Geheule aus und sofort verscharrte sich die halbe Girly-verehrende-Typen-Gemeinde der Asuka-High. Nicht zu fassen... > \_\_\_ <

~~~~~\*\*\*~~~~~

Da sieht man nur mit Make-Up super aus, hat nix in der Birne und schon hat man so viele Typen, die wohl genauso hirnlos sind, wie sie. Danke, da verzichte ich lieber auf 'nen Typen. Hat ja eh noch Zeit. Erstmal den Abschluss, dann Uni... Und dann... Ja, dann...

Aber plötzlich ging die Klassentür auf und unser Deutschlehrer stapfte herein. Im Anhang: einen Sunny Boy.

Nicht, dass es ein Ausländer, jemand aus L.A. oder so einem Sonnenstaat, war, aber er wollte wohl sojemanden imitieren.

Noch so ein Lackaffe, der gleich wahrscheinlich wieder nach der Stunde von 'ner Girlytraube umgeben sein wird und dem dann so typische Fragen wie "Bist du schon vergeben?" oder "Welche Blutgruppe hast du? Sternzeichen?" gestellt werden. Ihr kennt das ja aus zahlreichen Manga und Anime...

Habt ihr Klischees auch so gern wie ich?? ^_^+ *brodel*

Auf jeden Fall stellte er sich höflich als Kazuko Maitani vor. Er sei wohl von der anderen Schule geflogen, weil er dauernd gefehlt hatte. Respekt... Das gab sicher nicht jeder zu... Die anderen fingen natürlich direkt an zu tuscheln, von wegen, ob der noch ganz dicht sei und ob der sich nicht schämen würde.

Aber Kazuko grinste nur in die Klasse und setzte sich schließlich hinter mich, da die Hauptperson natürlich früher oder später etwas mit dem Neuankömmling zu tun haben musste. (Wie gesagt, typisch... -.-)

Anders, als ich vermutet hatte, ging er kaum bis garnicht auf die wenigen (!) Fragen von einigen Mitschülern ein, worunter auch Fuyumi und Michiko waren. Die zogen dampfend und beleidigt von dannen, als Kazuko sie abwertend betrachtete und locker "Ich will nix mit euch Girlies zu tun haben" sagte. Was ein Kerl... *bewunder*

Moment!! Habe ich da grade einen möglichen Kandidaten als Partner in Erwägung gezogen?? O_o *glubsch*

Oh mann... Soweit bin ich also schon gesunken... >.<"

Ich und einen Freund haben? -_- " Schier unmöglich, wie peinlich und schüchtern ich mich meistens bei Gesprächen mit dem anderen Geschlecht benommen habe/ benehme... *schäm*

Aber vielleicht ändert sich das ja bald!? o.o
Ein Sprichwort sagt ja Jeder Topf findet seinen Deckel und vielleicht sollte ich mir diesen Spruch zu Herzen und als Motto nehmen!
Mal sehen... Er war ja grade mal neu da.